

～ご意見内容～

・面会場所と時間について

ガラス越し面会の場合は30分であるが、直接面会となると15分に短縮される根拠を知りたい。

法人からの返答

貴重なご意見ありがとうございます。まず第一にガラス越し面会が30分とさせて頂いている理由としては、1日の中で出来るだけ多くのご入居者様、ご家族様に面会のタイミングを提供したいという理由となっております。この場合、午前・午後で1日4～5名程のご家族様の対応が可能です。

次に直接面会が15分となっている理由としましては、「もし面会者が感染していたら」を前提として、濃厚接触者の定義が1m程度の距離で15分以上の接触があった場合とされています。逆に申しますと直接対面しても15分未満であれば感染するリスクをある程度抑えられるというものとなります。現在は症状がない陽性者も多く報告されて為、高齢者施設では何かしらの疾患を抱える方々の集団生活という特性上、施設内まん延を防ぐ唯一の方法であると、ご理解、ご協力をお願いしております。皆様のご家族を護る為、ぜひもう少しの辛抱をお願い申し上げます。

令和6年10月7日(月)

畏敬会 特別養護老人ホーム

レーベンホームわらび

感染対策委員会